



Die Gewerkschaft.  
Le Syndicat.  
Il Sindacato.

Protest gegen Kooperation mit Dumping-Uber

## **McDonald's: Finger weg von UberEats**

Protest-/Flyeraktionen mit Point de presse: Donnerstag, 22. November 2018, 11.00 Uhr, McDonald's, Zytgloggelaube 6, 3011 Bern, McDonald's, 22, Rue du Mont-Blanc, 1201 Genève

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Dumping-Konzern Uber will mit UberEats einen eigenen Essenslieferdienst in der Schweiz etablieren. Das Geschäftsmodell beruht auf der Ausbeutung scheinselfständiger Kurier/innen, die ohne Unfallversicherung, ohne Sozialversicherungen und zu Dumping-Löhnen auf die Strasse geschickt werden sollen.

Als eines der ersten Unternehmen hat McDonald's eine Zusammenarbeit mit UberEats angekündigt. Das ist störend, da McDonald's mit der Auslagerung der Essenzustellung an eine berüchtigte Dumping-Firma den Landes-Gesamtarbeitsvertrag des Gastgewerbes umgehen würde.

Die Unia und die Partnergewerkschaften der Allianz FAIRLOG machen mit einer Aktion vor zwei McDonald's-Filialen auf die miesen Geschäftspraktiken von Uber aufmerksam und fordern von McDonald's, auf die Partnerschaft mit UberEats zu verzichten.

Wir laden Sie herzlich ein, über die Aktionen zu berichten und die Points de presse in Bern und Genf zu besuchen.

### **Für Rückfragen:**

Roman Künzler, Verantwortlicher Transport und Logistik Unia  
Philipp Zimmermann, Mediensprecher Unia

Unia Genf 21.11.2018.

Unia Genf > McDonalds. Uber. Unia Genf, 2018-11-21